

# Les jeunes et le devoir de mémoire

SAUZÉ-VAUSSAIS

Publié le 23/10/2019 à 06:25 | Mis à jour le 23/10/2019 à 06:25



Belle participation des jeunes générations, en ce jour de commémoration, entre écoliers, collégiens, porte-drapeau, jeunes sapeurs-pompiers et arrière-petit-fils de résistant.

© Photo NR

Dimanche dernier, à l'occasion de la 30e journée de la résistance sur le thème du 74e anniversaire de la capitulation de l'Allemagne nazie, s'est déroulée une cérémonie organisée par l'ANACR de Sauzé et par la commune. A cette occasion, la députée Delphine Batho a déclaré que le combat était maintenant de transmettre et de se souvenir de cette sombre époque et des héros qui ont donné leur vie pour notre liberté. Une salve d'applaudissements a été réservée à René Auvin, un des deux résistants encore en vie (Marceau Fragnaud, lui, n'ayant pu venir cette année). Mais le moment fort, a sans aucun doute été le message de Lucas, 17 ans, arrière-petit-fils de Raymond Tabourdeau (qui avec son frère René étaient les responsables du groupe de résistance « Le Docteur »). Lucas qui avec ses mots de jeune adulte, a rendu un hommage vibrant tout à la fois à son arrière-grand-père, aux résistants et à Jean Moulin, en rappelant leurs engagements, leur foi dans un monde meilleur et a conclu par cette belle phrase : « *C'est notre combat de conserver cette mémoire, car nous sommes les résistants de demain !* » Il a été salué par un tonnerre d'applaudissements. Claude Gadioux, le président de l'ANACR, a remercié tous ces jeunes qui s'investissent de plus en plus, comme Nathan, un jeune porte-drapeau. « *La surmédiatisation des faits répréhensibles fait trop souvent oublier une certaine jeunesse dont on parle peu. Cette année 280 élèves en France ont participé au concours de la Résistance, dont 40 du collège Anne-Frank. Et parmi eux Leila, qui a obtenu le 2e prix et qui est jeune sapeur-pompier !* »